

Schluß.

Gerettet.

„Macht Eure Büchsen fertig,“ donnerte Anselm.
„Wir müssen den rothen Bestien eins auswischen.“

Vier Schüsse knallten — vier Indianer sah man von ihren Pferden stürzen.

Und weiter ging die wilde Jagd.

Mit Schrecken sahen unsere Freunde, daß die Indianer außerordentlich gut beritten waren — mit Entsetzen bemerkten sie, wie die Entfernung zwischen ihnen und jenen immer kleiner wurde.

Wieder kommandierte Anselm „Feuer!“

Ein furchtbares Wuthgeheul erschallte aus den Reihen der nachsetzenden Feinde, etwa dreißig an der Zahl, als die Schüsse wiederum ihr Ziel getroffen hatten. Aber die Indianer hielten sich bei den Gefallenen nicht auf — und immer kleiner wurde der Zwischenraum zwischen Freund und Feind.

„Wir müssen uns auf ein starkes Handgemenge gefaßt machen!“ rief Anselm. „Nehmt Eure Dolche, Kinder! Vorher aber gebt noch eine Salve ab!“

Wieder knallten die Schüsse, wieder sah man mehrere Indianer stürzen.